

ECOLE de FILLES
COURS JEAN JAURES -
GRENOBLE

Le 10 Juin 1946

Monsieur ANDREY a examiné 3 des élèves de ma classe : filles de 7 et 8 ans.

Les conclusions de son examen m'ont éclairée d'une façon précisément sur la manière de les diriger : Ainsi l'une d'elles, que je crovais fermée, dissimilée, n'a été révélée comme timide, manquant de confiance en soi, inquiète parfois jusqu'à l'angoisse. Grâce aux directives de M. ANDREY, j'ai pu déjà maintes fois calmer son trouble, lui redonner un peu de maîtrise, de confiance en elle, et son travail scolaire s'en est trouvé considérablement amélioré. Je suis sûre que son avenir devra beaucoup aux résultats de cet examen.

À mon avis, il serait souhaitable que tous les enfants puissent être ainsi examinés : la tâche si ardue de l'éducateur en serait grandement facilitée et les parents seraient sagement guidés et conseillés dans la voie à faire suivre à leurs enfants. Beaucoup de "dévoyés" seraient d'autant diminués.

Je remercie M. ANDREY pour l'aide précieuse qu'il m'a apportée dans ma tâche difficile, regrettant seulement que toutes mes élèves n'aient pu bénéficier des bienfaits d'un tel examen.

M. ROUVIERE

Institutrice chargée du cours élémentaire à
l'Ecole de Filles du Cours Jean Jaures-Grenoble

Ecole de filles
Cours Jeay Jaurès
Grenoble

Ce 10 juig 1905

Monsieur Audrey a examiné
3 des élèves de ma classe : filles de M. le Prof.
Les conclusions de son examen m'ont
éclairé d'une façon précise sur la manière
de les diriger. Ainsi l'une d'elles, que je
crois fermée, discriminée, m'a été révélée
comme timide, manquant de confiance en soi,
inquiète, peureuse jusqu'à l'angoisse. Grâce
aux directives de Monsieur Audrey, j'ai pu
déjà maintes fois calmer son trouble, lui
redonner un peu de maîtrise, de confiance
en elle, et son travail scolaire s'en est
trouvé considérablement amélioré. Je suis
sûre que son avvenir devra beaucoup aux
résultats de ses examens.

A mon avis, il serait tout à fait bon
que tous les enfants puissent être ainsi examinés:
la tâche si ardue de l'éducateur en serait
grandement facilitée et les parents seraient
sagement guidés et conseillés dans la voie

à faire suivre à leurs enfants. Beaucoup de
tâtonnements, d'erreurs mine seraient
évités et le nombre "des dévoyés" serait
d'autant diminué.

Je remercie Monsieur Audry pour
l'aide précieuse qu'il m'a apportée dans
ma tâche difficile, regrettant seulement
que toutes mes élèves n'aient pu bénéficier
des bienfaits d'un tel examen.

N. Poussin

institutrice chargée du Cours élémentaire
à l'école de filles. Cours Jean Jaurès. Grenoble.